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Japeri: Prefeita, vice e 
vereadores são diplomados
Solenidade reuniu autoridades e familiares dos eleitos no Fórum da cidade

Em uma solenidade pre-
sidida pelo juiz da 139ª zona 
eleitoral, dr. Thales Nogueira 
Cavalcanti Venâncio Braga, a 
prefeita de Japeri, Dra. Fernan-
da Ontiveros (PT) e o vice-pre-
feito, Carlos Januário (Solida-
riedade), foram diplomados na 
manhã desta quarta-feira, 18, 
no Fórum da cidade. Em uma 
cerimônia restrita a convida-
dos, a chefe do executivo, que 
foi reeleita com cerca de 40% 
dos votos recebeu a certificação 
juntamente com os 11 vereado-
res eleitos.

O juiz eleitoral lembrou aos 
diplomados que todo poder 
emana do povo, conforme está 
na Constituição Federal. “O 
processo eleitoral é esse conjun-
to coordenado de atos para ex-
trair a vontade do povo de uma 
forma transparente, auditável e 
sem interferências ilegítimas.”, 
disse dr. Thales, que agradeceu 
ao corpo de servidores da Jus-
tiça Eleitoral e também a todos 
que contribuíram para a garan-
tia do pleito na cidade.

Após ouvir do magistrado, 
que como os vereadores tem a 
missão de dar voz aos que não 
têm voz, e que deve trabalhar 
incansavelmente para melhorar 
a vida dos cidadãos, a prefeita 
afirmou o propósito de servir à 
população.

“Vamos trabalhar mais e 
melhor, porque esta é a nossa 
vocação. Como médica pedia-
tra neonatal, eu tinha certeza 
que minha missão era salvar 

vidas, mas Ele tinha outra pra 
mim: que era ser prefeita da ci-
dade que eu nasci. Vamos fazer 
o nosso melhor e quero pedir, 
aqui, aos 11 vereadores eleitos, 
o apoio incansável. Ninguém 
constrói nada sozinha, sozinho. 
Construiremos juntos. Fizemos 
isso no primeiro mandato e fa-
remos isso no segundo”, ressal-
tou a prefeita.

A médica neonatal lem-
brou que em sua gestão foram 
retomadas obras paralisadas, 
aumentou 60% do atendi-
mento na atenção básica de 
saúde e que a cidade recebeu 
R$260 milhões do novo PAC 
para serem investidos na cida-

de ao longo dos quatro anos. 
Lembrou ainda que tem um 
grande desafio que é o de 
construir a maternidade entre 
outras coisas.

Família
A diplomação foi acompa-

nhada por familiares dos verea-
dores eleitos, entre eles os pais 
da prefeita, o médico Carlos 
Ontiveros e Silvia Ontiveros. 
Ele, primeiro médico da cida-
de e por cujas mãos nasceram 
muitos japerienses da cidade. 
Também estavam presentes a 
Promotora Mariana Martins 
Seródio Boechat, o Coman-
dante do 24º Batalhão de Po-

lícia Militar, Tem. Coronel, 
Leandro Xavier Maia, o dele-
gado da 63° DP, Luiz Maurício 
Armond Campos e outras au-
toridades.

Vereadores 
diplomados

Rogerio Gomes Castro, 
Cristiano do Nascimento 
Alves, Mateus Coutinho Fer-
raz, Marlon dos Reis Santos 
, Leandro dos Santos Moura, 
Ygor Pereira Braz, Wallace 
Gomes dos Santos, Abner 
Sampaio Ferreira Madeira. 
Walter Trajano Alves,  José 
Carlos de Souza  e Charles 
Gonçalves Soares.
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Prefeita Fernanda, Dr. Thales Nogueira e o vice-prefeito Carlos Januário durante a cerimônia

ia inova atendimento 
em Queimados

A vida está cada dia mais 
corrida e dinâmica, por isso 
até os órgãos públicos preci-
sam se reinventar e buscar so-
luções práticas na relação com 
o contribuinte. Neste sentido, 
o “Queimadense”, uma inteli-
gência artificial que ajuda os 
moradores de Queimados a 
ter acesso a diversos serviços 
da prefeitura de Queimados 
através de aplicativos de men-
sagens e chat web, completa 
um ano de funcionamento 
nesta segunda com mais de 
100 mil atendimentos conta-
bilizados. 

O servidor público virtual 
tem agilizado diversos serviços 
da prefeitura e ajudado a resol-
ver dezenas de serviços buro-
cráticos como certidões, IPTU, 

protocolos, entre tantos outros. 
O prefeito Glauco Kaizer 

falou sobre a adesão à inteli-
gência: “Sabemos que preci-
samos transformar os serviços 
públicos e desburocratizar cada 
vez mais. Se o cidadão pode re-
solver sua necessidade em casa, 
através do celular ou computa-
dor, não há razão de se deslocar 
até a prefeitura e perder um 
tempo precioso no seu dia. 

O governo municipal vai 
continuar investindo em tec-
nologias”, destacou. De acordo 
com os dados divulgados pela 
secretaria municipal de Fazen-
da e Planejamento, nestes pri-
meiros 100 mil atendimentos, 
quase 20% foram sobre certi-
dões, com isso, o serviço mais 
procurado.

dudu Reina (PP) é diplomado 
prefeito de Nova iguaçu pelo TRE

O prefeito eleito de Nova 
Iguaçu, Dudu Reina (PP), foi di-
plomado pelo Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE), na manhã desta 
quinta-feira (19), juntamente 
com a vice-prefeita, Drª Roberta 
(PL). A cerimônia aconteceu na 
Câmara dos Vereadores, no Cen-
tro do município. O juiz Gustavo 
Quintanilha, da 156ª Zona Elei-
toral de Nova Iguaçu, também 
diplomou os 23 vereadores que 
vão compor a Casa Legislativa a 
partir do dia 1º de janeiro, quan-
do eles tomam posse, assim como  
o chefe do Executivo. 

Dudu Reina foi diplomado 
para o seu primeiro mandato 
como prefeito, substituindo Ro-
gerio Lisboa, que exerceu o cargo 
entre 2017 e 2024. 

Presidente da Câmara dos Ve-
readores de 2021 a 2024, em sua 
primeira experiência no Legisla-
tivo, Dudu Reina estava emocio-

nado com o encerramento de um 
ciclo na Casa e com a expectativa 
de assumir o principal posto de 
comando da cidade.  

“Este é um momento histórico. 
A diplomação é o reconhecimento 
do trabalho que fizemos durante 
a campanha. Mostramos o que 
queremos para o desenvolvimen-
to de Nova Iguaçu, e a população 
entendeu e nos elegeu”, afirmou 
Dudu Reina. “Estou muito ansio-
so para começar a trabalhar, dando 
continuidade a tudo que deu certo 
na gestão de Rogerio Lisboa e aper-
feiçoando o que for necessário para 
melhorar nossa cidade”.  

A diplomação é o ato pelo 
qual a Justiça Eleitoral atesta que 
o candidato foi efetivamente elei-
to e, por isso, está apto a tomar 
posse no cargo. Dudu Reina foi 
eleito com 74,77% dos votos 
válidos, o que corresponde a 
292.459 votos.

Alziro Xavier/Divulgação

Reina recebe diploma do juiz Gustavo Quintanilha

A Secretaria e o Fundo do 
Meio Ambiente de Nilópolis 
interditaram a Oficina do Den-
tinho na Rua Antônio João 
Mendonça, 1051, no Centro. 
A operação, chamada Vizinha 
Feliz, contou com a participa-
ção da equipe de fiscalização da 
pasta, da Guarda Ambiental e 
da Guarda Municipal. O esta-
belecimento foi autuado sete 
vezes, por descumprir regras 
ambientais, desrespeitando não 
apenas o poder público, mas 
principalmente quem vive no 
entorno da oficina de pintura.

De acordo com os técnicos, 
os moradores do entorno da 
oficina de pintura reclamavam 
do forte cheiro de tinta e do ba-
rulho, pois o galpão não tem es-
tufa para secagem mais rápida 

dos veículos, nem isolamento 
acústico. Também não apresen-
ta equipamentos de controle 
com filtros de ar para remover 
solventes do ar, nem usava tin-
tas à base de água, que usam 
menos solventes orgânicos 
prejudiciais à saúde e ao meio 
ambiente. O estabelecimento 
ainda não apresentava nenhum 
documento, como licença am-
biental, documento de prote-
ção e prevenção à incêndio ou 
alvará.

Segundo a superintendente 
da Guarda Ambiental, Aman-
da Porto, a ação foi pacífica e 
o proprietário da oficina não 
esboçou qualquer reação, fa-
zendo com que toda a operação 
tivesse um desfecho sem inter-
corrências.

Oficina de pintura de 
automóveis interditada
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Educação de Magé ganha 
Selo Prata de Alfabetização

Andrezinho destina R$ 2,9 
milhões para Paracambi

Articulação de emendas para a Saúde

Candidaturas fictícias em Nova Iguaçu

Nesta semana o muni-

cípio de Magé foi con-

templado pelo Ministério 

da Educação com o Selo 

Prata de Alfabetização 

do Compromisso Nacio-

nal Criança Alfabetizada 

(CNCA). A iniciativa tem 

como finalidade garantir 
o direito à alfabetização 

das crianças brasileiras 

até o final do 2º ano do 
Ensino Fundamental e 

foca a recuperação das 

aprendizagens das crian-

ças do 3º, 4º e 5º ano afe-

tadas pela pandemia.

Magé se habilitou para 

concorrer ao selo através 

da formação de gestores e 

professores e o desenvolvi-

mento da alfabetização dos 

alunos na rede municipal 

de ensino. Com isso, foi um 

dos destaques no estado 

do Rio de Janeiro.

O deputado estadual e pre-

feito eleito de Paracambi, 

Andrezinho Ceciliano (PT), 

vai destinar 2,9 milhões 

para a cidade em 2025. Os 
recursos serão repassados 

via Lei Orçamentária Anual 

(LOA) através de emendas 

que foram protocoladas 

ao texto aprovado pela As-

sembleia Legislativa do Rio 

(Alerj) nesta quarta (18). Do 

total destinado pelo depu-

tado, R$ 1 milhão será para 

o Fundo Municipal de Saú-

de para apoiar as ações es-

senciais e reverter o sucate-

amento da área na cidade. 

As escolas estaduais da ci-

dade receberão R$ 870 mil. 

A legislação prevê que 

pelo menos 60% dos re-

cursos das emendas se-

jam aplicados nas áreas 

de saúde e educação 

(30% cada). Outra área 

que receberá recursos é 

a de combate e preven-

ção de desastres naturais. 

Em fevereiro deste ano, 

fortes chuvas alagaram os 

rios da cidade, destruindo 

ruas e invadindo casas e 

lojas.

A área da Saúde na cidade 

de Paracambi vai receber, 

em 2025, R$ 1 milhão de 
uma emenda do Congres-

so Nacional feita pela de-

putada Laura Carneiro (PS-

D-RJ). No início da semana, 

a parlamentar destacou o 

trabalho do deputado es-

tadual e prefeito eleito da 

cidade, Andrezinho Ceci-

liano, para articulação dos 

recursos. “Andrezinho Ceci-

liano vai fazer um trabalho 

excepcional como prefeito! 

A gente teve a chance ago-

ra, no final do ano, de apre-

sentar uma emenda em 

favor de Paracambi, mas 

por causa dele”, destacou 

a deputada ao lado do pre-

feito eleito. 

A 156ª Promotoria Eleitoral 
ajuizou Ação de Investiga-

ção Judicial Eleitoral (AIJE) 

contra as candidatas Ingrid 

Soledade Benedito, conhe-

cida como Ingrid Benedito, 

e Karen Angélica Silva dos 

Santos, a Karen Santos, à 

Câmara Municipal de Nova 

Iguaçu, na Baixada Flumi-

nense, nas eleições aos car-

gos de vereadoras de 2024, 

pela Federação PSDB/Cida-

dania, além do presidente 

do partido Miguel Arcan-

gelo Ribeiro, por abuso de 

poder político. A ação visa 

apurar supostas candidatu-

ras fictícias para cumprir a 
cota de gênero, que deter-

mina que cada partido ou 

federação deve preencher, 

nas eleições proporcionais, 

o mínimo de 30% e o máxi-

mo de 70% para candidatu-

ras de cada sexo.

O Ministério Público Elei-

toral verificou que as can-

didatas Ingrid Benedito 

e Karen Santos, lançadas 

pela Federação PSDB/Ci-

dadania, apresentaram 

votação zerada ou inex-

pressiva, além de mo-

vimentação financeira 
de campanha zerada ou 

inexpressiva. A Promotoria 

relata também que, efe-

tuadas buscas em fontes 

abertas da internet e re-

des sociais, não foi encon-

trado qualquer perfil pú-

blico ou publicações com 

atos de campanha elei-

toral das candidatas. Tais 

elementos evidenciaram 

que as candidaturas foram 

apresentadas para que o 

partido demonstrasse do-

cumentação regularizada 

para lançar candidatos à 

eleição.  
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